

Eine solidarische Weihnacht

Jedes Jahr organisiert der Club Les Égralets von Fribourg in der Weihnachtszeit ein Fest für die beteiligten Familien. Dieses Jahr hat das kleine Fest zum zweiten Mal eine soziale Dimension angenommen: « Wir haben in einer Institution für Betagte gemeinsam mit den Bewohnern einen Nachmittag verbracht und Weihnachtslieder gesungen. Wir wollten Ihnen einen Moment des Zusammenseins und der Freude schenken»

05.01.2017

Als Vorbereitung für diesen Nachmittag haben wir kleine Engel gebastelt, die wir den Bewohnern als Geschenk mitgebracht haben. Unsere Leiterin, Nicole erklärt: « Es ist uns immer ein Anliegen, den jungen Leuten einen Rahmen zu bieten, in dem sie lernen, die Bedürfnisse der Mitmenschen zu erkennen und sich dem Nächsten zuzuwenden. Entsprechend haben wir versucht, unsere Aktivitäten so auszurichten, dass sie lernen, wie man schon mit kleinen Gesten zu einer menschlicheren und solidarischen Welt beitragen kann».

Aufgrund der guten Erfahrungen des Vorjahres, waren dieses Mal mehr Teilnehmer dabei. Wir begannen den Nachmittag mit einigen weihnachtlichen Gesängen und

Gedichten, die mehrere Familien vorbereitet hatten. Bewegend war dann der Moment, als einige Bewohner beim Lied « *Engel auf den Feldern singen* » den Refrain mitgesungen haben.

Während der Pause nach dem Vortrag haben die jüngeren Clubmitglieder dann einen Imbiss serviert und die Engelchen verteilt. Anschliessend haben wir alle gemeinsam Weihnachtslieder aus dem kleinen Heftchen gesungen, das wir für die Bewohner vorbereitet hatten. Es war für uns alle ein schöner Moment, voll Liebe, Wärme und dem Gefühl der Gemeinsamkeit.
